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CORREIO DO POVO

Senado aprova adequação de política 
nacional sobre o clima

Reunião da Undime discute 
parceria entre Estado e mu-

nicípios na Educação

Nova etapa nas obras de 
ampliação da ETA

Av. Pref. Luiz Franklin Silva segue interditada para 
execução de obras na rede de esgoto

A violência contra as 
mulheres e os jovens 
foi o tema das rodas 
de conversa realiza-
das pela Secretaria de 

Segurança Pública e o 
Projeto ICA em encon-
tros organizados nos 
dias 27 e 28 de outubro. 
Chamada de Papo Reto 

entre Família, a oficina 
educativa ocorreu no 
prédio central do ICA 
e também no Espaço 
ICA, na Zona Leste.

Parceria entre Segurança 
Pública e ICA promove a 
Oficina Educativa “Papo 

reto entre família”
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Locação de moradia social é 
oficializada no município

O Senado aprovou 
hoje (3) a atualiza-
ção da Política Na-
cional sobre Mudan-
ça do Clima (PNMC), 

de 2009, ao contexto 
do Acordo de Paris. 
Além disso, o projeto 
de lei (PL) também 
visa uma “atualiza-

ção aos novos desa-
fios relativos à mu-
dança do clima”. O 
projeto segue para a 
Câmara.  

Na quarta-feira (3), a Se-
cretaria de Educação de 
Mogi Mirim participou da 
reunião mensal da Undi-
me (União dos Dirigentes 
Municipais de Educação 
do Estado de São Paulo). 
O encontro ocorreu no 
Centro Educacional “Al-

berto de Souza”, em Esti-
va Gerbi. Representaram 
Mogi Mirim a secretária de 
Educação, Ana Lúcia Bue-
no Peruchi; a gerente, Cé-
lia Ataíde e a supervisora 
de escola, Seomara Pinto 
Guedes. Também estive-
ram presentes dirigentes 

da cidade anfitriã, Estiva 
Gerbi, além de Mogi Gua-
çu, Itapira e Conchal, que 
compõem o polo local. Pe-
dreira e Santo Antônio de 
Posse enviaram represen-
tantes a convite da Dire-
toria de Ensino – Região 
Mogi Mirim.

A Prefeitura oficiali-
zou, nesta quinta-feira 
(4), a destinação das 
unidades de locação 
social às famílias em 
situação de vulnera-
bilidade social. O pro-

jeto, coordenado pela 
Secretaria de Obras, 
Habitação Popular e 
Mobilidade Urbana, 
disponibiliza moradias 
temporárias às famí-
lias carentes. O objeti-

vo é garantir dignida-
de de vida e condições 
sociais adequadas para 
a estruturação e inde-
pendência socioeconô-
mica de seus integran-
tes.

A Avenida Luiz Franklin 
Silva, localizada na região 
central e que dá acesso ao 

bairro do Mirante, está 
interditada para a reali-
zação de obras na rede 

de esgoto. O serviço, co-
ordenado pela Sesamm 
(Serviços de Saneamen-

to de Mogi Mirim), faz 
parte da implantação do 
coletor tronco Mogi Mi-

rim, responsável por cap-
tar o esgoto doméstico 
da Zona Leste da cidade 

e conduzir até a Estação 
de Tratamento de Esgoto 
(ETE). 

Mais duas 
regiões constam 

na agenda das 
audiências do 
Plano Diretor

Áreas 
voltam a 
receber 

lixo e 
entulho 
dias de-
pois de 
serem 
limpas
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim
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Av. Pref. Luiz Franklin Silva segue interditada 
para execução de obras na rede de esgoto

SAAE e Bombeiros realizam instalação de hidrantes

Nova etapa nas obras de ampliação da ETA

Comsea apoia campanha de arrecadação de alimentos

Veículo novo é destinado ao Conselho Tutelar

A Avenida Luiz Franklin 
Silva, localizada na região 
central e que dá acesso ao 
bairro do Mirante, está 
interditada para a reali-
zação de obras na rede 
de esgoto. O serviço, co-
ordenado pela Sesamm 
(Serviços de Saneamen-
to de Mogi Mirim), faz 
parte da implantação do 
coletor tronco Mogi Mi-
rim, responsável por cap-
tar o esgoto doméstico 
da Zona Leste da cidade 
e conduzir até a Estação 
de Tratamento de Esgo-

to (ETE). O trabalho de 
implantação, que está 
sendo feito de forma seg-
mentada, começou com a 
implantação da rede co-
letora na região próximo 
às Chácaras Ipê, trecho já 
concluído, e segue a par-
tir da Estação Elevatória 
de Esgotos (EEE), que 
passa por reforma.

Os motoristas devem fi-
car atentos aos desvios 
sinalizados nos acessos 
à via. O sentido bairro-
-centro deve ser acessado 

pela Rua do Mirante, já 
o inverso pode ser feito 
pela Rua Campo Grande. 
Somente o acesso local é 
permitido. A conclusão 
das obras de implanta-
ção dos coletores tronco 
Mogi Mirim e Santo An-
tônio (nas duas margens 
do córrego Santo Antô-
nio), aliadas à ampliação 
de mais uma unidade 
de tratamento da ETE, 
possibilitarão que o mu-
nicípio trate aproxima-
damente 95% do esgoto 
doméstico.

Na quinta-feira (4), 
funcionários do SAAE 
(Serviço Autônomo 
de Água e Esgotos) 
de Mogi Mirim rea-
lizaram a instalação 
de hidrantes no mu-
nicípio. O trabalho é 
realizado juntamen-
te com o Corpo de 
Bombeiros de Mogi 
Mirim. Em setembro, 
a corporação da cida-
de, juntamente com a 
unidade de Mogi Gua-

çu, realizou inspeção 
nos hidrantes públi-
cos existentes. Após 
análise técnica, foram 
definidos alguns pon-
tos estratégicos para 
implantação de novos 
equipamentos.
Os locais foram es-
colhidos levando 
em conta as vias de 
acesso e a densidade 
populacional, para 
o abastecimento de 
viaturas, visando um 

melhor tempo de res-
posta nos atendimen-

tos às ocorrências de 
incêndios.
No total foram soli-

citados à autarquia a 
instalação de quatro 
hidrantes de coluna 
nos seguintes locais: 
cruzamento da Aveni-
da Pedro Botesi com 
a Rua João Carlos da 
Cunha Canto; cru-
zamento da Rua Pa-
dre Roque com a Rua 
Luiz Gonzaga Guer-
reiro; cruzamento da 
Rua João Pinto com 
a Avenida Caetano 
Schincariol e cruza-

mento da Avenida Be-
nedicto Marques de 
Camargo com a Rua 
Padre José Joaquim 
de Oliveira Brazeiros.
Os quatro novos hi-
drantes vão ser acres-
centados ao banco de 
dados que o Corpo de 
Bombeiros da Polícia 
Militar do Estado de 
São Paulo mantém, 
com o registro de to-
dos os equipamentos 
existentes no Estado.

Mais uma etapa das 
obras de ampliação 
da Estação de Trata-
mento de Água (ETA) 
foi iniciada. O local 
onde ficarão os reser-

vatórios de contenção 
de cloreto férrico e 
de cal líquido, ambos 
usados no processo de 
tratamento de água, 
já começou a ser pre-

parado.
A primeira etapa des-
ta parte da obra con-
sistiu na demolição 
e destinação final 
adequada da conten-

ção existente para a 
implantação da nova 
estrutura. A demarca-
ção com estacas e re-
gularização do terre-
no já foram feitas.
O próximo passo é a 
conclusão da funda-
ção com perfuração 
e injeção de concreto 
e armadura e monta-
gem do bloco de co-
roamento, armadura 
de laje e paredes da 
contenção, segui-
do da montagem da 
base com armação de 
concreto e pintura. A 
instalação do reserva-
tório será executada 
por técnicos do Servi-
ço Autônomo de Água 
e Esgotos (SAAE) de 

Mogi Mirim.
O sistema de conten-
ção contará com dois 
reservatórios para 
cloreto férrico, sendo 
um já existente e que 
passará por reforma, e 
um reservatório para 
armazenar hidróxido 
de cálcio em suspen-
são, substituindo o 
produto em pó usado 
atualmente para neu-
tralização ou correção 
do pH da água.
A adequação da ar-
mazenagem dos pro-
dutos químicos utili-
zados no tratamento 
de água faz parte do 
projeto de ampliação 
de ETA, iniciado em 
2020. As obras come-

çaram com a constru-
ção de um novo ponto 
de chegada de água 
bruta e a instalação 
de quatro novos flo-
culadores (já existem 
oito), mais dois de-
cantadores (a estação 
já opera com quatro) e 
outros oito filtros (há 
quatro em operação 
no momento). A parte 
estrutural desses mó-
dulos já foi finalizada, 
seguindo para a im-
permeabilização das 
paredes que ficarão 
em contato com água 
e posteriormente a 
instalação dos equi-
pamentos para o pro-
cesso de tratamento 
da água bruta.

Através do projeto 
“Alimentos em Casa”, 
a Prefeitura de Mogi 
Mirim está receben-
do doações da popu-
lação para minimizar 
o impacto econômico 
negativo causado pela 
pandemia do novo 
coronavírus e contri-

buir com as pessoas 
em situação de maior 
vulnerabilidade. Em 
uma das ações, os ali-
mentos são arreca-
dados na porta de 14 
supermercados par-
ceiros. Os carrinhos 
solidários ficam nos 
pontos de arrecada-

ção, identificados 
com um banner da 
campanha.
Os pontos de arre-
cadação são os se-
guintes: Supermer-
cado São Vicente, 
Supermercados La-
vapés (Tucura, Vila 
Bianchi e Vila Dias), 

Spasso Sabores, Good 
Bom, Magui, Sol Hor-
ticenter, Supermerca-
do Scapim, Supermer-
cado Mogi, Imperial, 
Leonello, Planalto e 
Stock. De janeiro até 
agora, esta campanha 
solidária já arrecadou 
quase 7 toneladas de 

alimentos. A meta é 
conseguir arrecadar 
o máximo possível de 
produtos para mon-
tar cestas e distribuí-
-las para as famílias 
referenciadas e en-
caminhadas pela Se-
cretaria de Assistên-
cia Social (CREAS/

CRAS). O COMSEA 
(Conselho Municipal 
de Segurança Alimen-
tar e Nutricional de 
Mogi Mirim) apoia 
totalmente esta cam-
panha, que muito tem 
auxiliado as famílias 
mais vulneráveis do 
Município.

Nesta terça-feira (9), 
o Conselho Tutelar 
de Mogi Mirim rece-
beu um novo veículo, 
apresentado durante 
cerimônia realizada 
na Estação Educa-
ção. “O Conselho Tu-
telar tem uma folha 
imensa de serviços 
prestados ao municí-
pio e esta conquista 
irá contribuir muito 
para a realização dos 

serviços de nossos 
conselheiros”, desta-
cou o Prefeito Paulo 
Silva.
Exposto em frente à 
Estação Educação, 
o veículo Fiat Sie-
na já está adesivado 
e adaptado com os 
equipamentos neces-
sários para a pres-
tação dos serviços 
às crianças e adoles-
centes, dentre eles, 

o combate à violên-
cia infantil e sexual. 
“Com este carro, o 
objetivo é aprimorar 
ainda mais os aten-
dimentos realizados 
pela equipe e, por 
consequência, ga-
rantir a segurança 
de nossas crianças”, 
definiu a Presidente 
do Conselho Tutelar, 
Maria José Café.
A benfeitoria foi obti-

da através de emenda 
parlamentar do de-
putado Federal Paulo 
Freire, no valor de R$ 
150 mil – montante 
no qual está incluído 
o carro de R$ 50 mil 
- mediante pedido da 
deputada estadual 
Valéria Bolsonaro.
O Prefeito Paulo Sil-
va, a Vice-Prefeita 
Maria Alice Mostar-
dinha e a Deputada 

Estadual Valéria Bol-
sonaro participaram 
do evento, além da 
Presidente da Câma-
ra Municipal Sônia 
Módena, a vereado-
ra Mara Choquetta e 
os vereadores Dirceu 
Paulino, João Victor 
Gasparini e Marcos 
Antônio Gaúcho. Se-
cretários Municipais 
e representantes de 
Conselhos Munici-

pais, de entidades 
assistenciais também 
prestigiaram a ceri-
mônia. Em Mogi Mi-
rim, o Conselho Tu-
telar está localizado 
na Rua Dr. João Te-
odoro, 585, Centro. 
O atendimento é re-
alizado de segunda a 
sexta-feira, das 8h às 
17h, além do contato 
através do telefone 
(19) 3804-3874.

Cidade

Os motoristas devem ficar atentos aos desvios sinalizados nos acessos à via

No total foram solicitados à autarquia a instalação de quatro hidrantes de coluna 

O sistema de contenção contará com dois reservatórios para cloreto férrico, sendo um já existente e que passará por reforma

O sistema de contenção contará com dois reservatórios para cloreto férrico, sendo um já existente e que passará por reforma

Em Mogi Mirim, o Conselho Tutelar está localizado na Rua Dr. João Teodoro, 585, Centro
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Parceria entre Segurança Pública e ICA promove 
a Oficina Educativa “Papo reto entre família”

SPDU regulariza área do Distrito Industrial 
Mogi Guaçu

SOM retoma obras antienchente do Santa Terezinha

Áreas voltam a receber lixo e entulho dias depois de 
serem limpas

A violência contra as 
mulheres e os jovens 
foi o tema das rodas 
de conversa realiza-
das pela Secretaria 
de Segurança Públi-
ca e o Projeto ICA em 
encontros organiza-
dos nos dias 27 e 28 
de outubro. Chama-
da de Papo Reto en-
tre Família, a oficina 
educativa ocorreu no 
prédio central do ICA 
e também no Espaço 
ICA, na Zona Leste.
A ação social teve 
por objetivo deba-
ter as questões que 
causam conflitos e 
curiosidades no de-
senvolvimento dos 
jovens e no ambiente 

familiar. Na prática, 
a proposta foi orien-
tar as famílias sobre 
as diversas formas de 
violência vivenciadas 

pelas mulheres, seja 
nos ambientes do-
mésticos ou não, bem 
como proceder nos 
pedidos de ajuda.

A palestrante das ro-
das de conversa, a 
GCM (Guarda Civil 
Municipal) Elaine 
Navarro, que tam-

bém é a coordenado-
ra da Patrulha Maria 
da Penha e Presiden-
te do Conselho Mu-
nicipal dos Direitos 
das Mulheres, ava-
liou a oficina como 
totalmente necessá-
ria para nosso muni-
cípio. “Nossa cidade 
carece desse tipo de 
trabalho, falar so-
bre violência contra 
a mulher é extrema-
mente necessário. 
A educação começa 
dentro do ambiente 
familiar, se estende 
para o ambiente es-
colar e também para 
o terceiro setor, seg-
mento onde o ICA faz 
um trabalho deslum-

brante para o desen-
volvimento pessoal 
dos nossos jovens”, 
destacou.
Já o Secretário de Se-
gurança Pública, Luiz 
Carlos Pinto, con-
sidera que as rodas 
de conversa devem 
ser estendidas para 
outras instituições. 
“Nosso trabalho é 
orientar nossa popu-
lação, quanto mais 
gente souber o que 
é violência contra a 
mulher, conhecer o 
trabalho da Patru-
lha Maria da Penha 
e de todos os órgãos 
da Prefeitura, mais 
vidas serão salvas”, 
concluiu.

A Secretaria Muni-
cipal de Desenvolvi-
mento e Planejamen-
to Urbano (SPDU) 
regularizou área da 
gleba ‘í’ do Distrito 
Industrial Mogi Gua-
çu, localizada entre a 
Avenida Ministro Ro-
berto Cardoso Alves 
e Rua Marcio Car-
lim, com o objetivo 
de disponibilizar a 
matrícula de regis-
tro para as empresas 
que receberam lotes 
no espaço que possui 
159 mil metros qua-
drados de extensão.
A engenheira civil da 
SPDU, Ana Rita Pe-
reira de Godoi Fer-
racini, contou que 
as tratativas para a 

regularização foram 
iniciadas em 2019 e 
finalizadas recente-
mente com o regis-
tro dos lotes, que fo-
ram aprovados por 
meio da Lei Federal 
13.465, de 11 de julho 
de 2017, que dispõe 
sobre regularização 
fundiária rural e ur-
bana. “Assim, 12 em-
presas beneficiadas 
no local com terre-
nos de 2 mil a 26 mil 
metros quadrados de 
acordo com a lei de 
doação de áreas po-
dem ter o registro”, 
disse.
No entanto, até o mo-
mento, somente qua-
tro empresas foram 
contempladas com o 

registro de matrícula 
porque já cumpriram 
o prazo de 10 anos de 
recebimento de área, 
construíram suas 
instalações e já estão 
em funcionamento. 
“As demais empre-
sas ainda aguardam 
a matrícula definitiva 
porque precisam ter-
minar a construção 
de suas edificações 
dentro do prazo esti-
pulado e estarem em 
pleno funcionamen-
to na execução dos 
trabalhos”, explicou 
Ana Rita.
Para o secretário de 
Planejamento de De-
senvolvimento Urba-
no, Eduardo Schimit, 
com a escritura em 

mãos, as empresas 
que já cumpriram as 
determinações pode-
rão investir com se-
gurança na área. “É 
uma conquista im-
portante que irá mo-

vimentar a economia 
local e trazer segu-
rança para as em-
presas e moradores 
da área. Além da ga-
rantia de proprieda-
de e valorização dos 

imóveis, as empresas 
poderão expandir e 
buscar novos finan-
ciamentos, gerando 
mais renda e empre-
gos para Mogi Gua-
çu”, comentou.

Nesta terça-feira, dia 9 de 
novembro, equipe da Se-
cretaria de Obras e Mobi-
lidade (SOM) iniciou os 
serviços para a conclusão 
das obras antienchente 
do Jardim Santa Tere-
zinha, na Zona Leste da 
cidade. Por conta dos tra-
balhos, trecho da Avenida 
Suécia precisou ser inter-
ditado. A construção da 
galeria de águas pluviais 
do Jardim Santa Tere-
zinha estava paralisada. 
A SOM fez novo projeto 
após pedido de aditivo 

de 60% do valor da obra 
pela empresa que ven-
ceu a licitação anterior e 
havia iniciado o serviço. 
Sem acordo, empresa e 
Prefeitura rescindiram o 
contrato. As duas outras 
empresas participantes 
do processo licitatório fo-
ram acionadas, mas não 
quiseram assumir a obra. 
Por isso, a Secretaria de 
Obras e Mobilidade op-
tou por assumir os traba-
lhos.  
Nesta etapa, a obra co-
meçará no trecho entre 

a Avenida Suécia com a 
Rua Carlos Chabregas, 
seguindo até uma viela 
sanitária do Santa Tere-
zinha. Na sequência, pas-
sará pela Rua Honorina 
da Rocha com a insta-
lação de bocas de lobo e 
terá prosseguimento no-
vamente pela viela sani-
tária até a Rua Benedito 
Franco Maldonado e Rua 
Mário Jacinto.
Vale lembrar que par-
te da tubulação foi ins-
talada, especificamente 
na região do Jardim dos 

Lagos para onde se pre-
tende que desemboque a 
água captada nas ruas do 
Jardim Santa Terezinha, 
ou seja, naquelas que 
costumam alagar em dias 
de chuva forte.  “A equipe 
já trabalha no local e va-
mos seguir nosso projeto, 
pois algumas adequações 
foram necessárias para a 
retomada dessa impor-
tante obra que estava 
parada”, comentou o se-
cretário de Obras e Mo-
bilidade, José Antônio 
Ortiz Bueno.

Equipes responsáveis pela 
limpeza pública da Secreta-
ria de Serviços Municipais 
(SSM) estão fazendo os ser-
viços de remoção de lixo e 
entulho descartados irregu-
larmente em áreas públicas. 
O trabalho é feito com fre-
quência com o objetivo de 
acabar com os conhecidos 
bolsões identificados em di-
versos pontos de Mogi Gua-
çu.
Porém, o trabalho não tem 
surtido efeito, uma vez que, 
dias após a limpeza das áre-
as, lixo e entulhos voltam 
a ser jogados em diversos 
pontos do município. Para o 

secretário de Serviços Muni-
cipais, Benito Aiello, é preci-
so uma conscientização por 
parte da população. 
“Precisamos da colaboração 
da comunidade para resol-
ver esse problema crônico. O 
serviço envolve custos e mão 
de obra e não resolve em 
caráter definitivo, pois em 
questão de dias, e às vezes 
até de horas, novos despejos 
já são feitos novamente pela 
população”, destacou.
Há cerca de 15 dias, a retira-
da de lixo e entulho foi feita 
em 65 áreas dos bairros Ypê 
V, Santa Cruz e Ypê Amare-
lo, na Zona Norte, ao longo 

da extensão das Avenidas 
Basílio Brugneroto, Georgi-
na Theodoro de Oliveira, Alí-
bio Caveanha, Ana Ribeiro e 
Maria Madalena Vedovello 
Canato. No entanto, estes 
mesmos locais estão nova-
mente cheios. 
Benito Aiello comentou que 
existem na cidade mais de 
100 pontos de descarte irre-
gular e que todos apresen-
tam o mesmo problema: são 
limpos e voltam a receber 
lixo e entulho. “Por isso, é 
fundamental que as pessoas 
se conscientizem sobre a ne-
cessidade de abandonar essa 
prática e fazer denúncias 

sempre que algo assim for 
flagrado”, ressaltou.
Nesta semana, com o intuito 
de intensificar ainda mais 
as ações da limpeza urbana, 
a pasta iniciou a instalação 
de câmeras de vigilância 
nos principais pontos utili-
zados pelos munícipes para 
o descarte irregular de lixo. 
“Temos que inibir a prática 
irregular e extinguir os cha-
mados ‘lixões’ do município. 
É um dos principais desa-
fios que enfrentamos nesse 
momento para manter as 
áreas públicas livres do lixo 
doméstico, entulho e demais 
resíduos jogados indevida-

mente”, disse. 
Vale destacar que a ação 
é uma atitude passível de 
multa que pode variar de 
200 a 400 Ufims (Unidade 
Fiscal do Munícipio), o que 
equivale a R$ 4,02, no dia 
de hoje e de acordo com a 
gravidade da ação cometida. 
A população também pode 
ajudar denunciando os atos 
irregulares pelo telefone 
(19) 3811.7030 ou enviando 
e-mail para ssm-dlp@mogi-
guacu.sp.gov.br.
Ação
Nas últimas semanas, a di-
visão de limpeza pública de 
recolhimento de galhos e en-

tulhos da Secretaria de Ser-
viços Municipais limpou 80 
áreas de descarte irregular 
de lixo doméstico, entulho 
e demais resíduos jogados 
indevidamente em espaços 
públicos. Além dos 65 es-
paços públicos dos bairros 
da Zona Norte, o trabalho 
também foi executado em 
15 pontos da Avenida José 
Rodrigues Neto, conhecida 
como Avenida das Torres, 
na Zona Leste. Depois do 
mapeamento e limpeza des-
tas áreas, foram instaladas 
placas de ‘proibido jogar lixo 
neste local’ em cada um de-
les. 

Cidade
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Além da garantia de propriedade e valorização dos imóveis, as empresas poderão expandir e buscar novos financiamentos, gerando mais 
renda e empregos para Mogi Guaçu

Nas últimas semanas, a divisão de limpeza pública de recolhimento de galhos e entulhos da Secretaria de Serviços Municipais limpou 80 
áreas de descarte irregular de lixo doméstico
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Agende sua visita.
R. Fabiano Pôrto, 85 – Jardim Nova Pinhal
(19) 3661-9444
escolachampagnat.com.br/pinhal

Na Escola Champagnat, acreditamos numa 
educação inovadora, com os melhores resultados 
e voltada para importantes valores. Aqui, seu filho 
desenvolve habilidades, como autonomia e trabalho 
em equipe, a partir de projetos, atividades de mão 
na massa e debates para resolução de problemas, 
sempre de forma colaborativa. Ele contará com:

●  Aprendizagem criativa;
●  Ensino forte em Língua Portuguesa e Matemática;
●  Tecnologia educacional em sintonia com o mundo;
●  Qualidade em educação para construir projetos
     de vida incríveis;
●  Convívio com projetos sociais;
●  Ações do Núcleo Pastoral;
●  E muitas outras vivências transformadoras.

formação
humana, digital e

transformadora.

Câmara aprova MP para 
compra de vacinas contra 

covid-19

A Câmara dos depu-
tados aprovou hoje 
(10) a Medida Provi-
sória (MP) 1059/21, 
que garante a conti-
nuidade das regras 
excepcionais para a 
contratação de servi-
ços e a compra de va-
cinas, medicamentos 
e insumos destina-
dos ao combate à 
pandemia do novo 
coronavírus (co-
vid-19). A matéria 
vai agora ao Senado. 
 
As regras já cons-
tavam da Lei 
14.124/21, sancio-
nada em março, que 
criou um regime de 
exceção para as re-
gras relacionadas às 
licitações e contra-
tos públicos neces-
sários à aquisição de 
bens e serviços dire-
cionados ao enfren-
tamento da referida 
doença. A lei previa 
que esse regime seria 
encerrado no final 
de julho, mas que foi 
prorrogado pela MP. 
 
Com a aprovação da 
medida, o regime 
de exceção valerá 
pelo período em que 
perdurar a declara-
ção de emergência 
em saúde pública 
de importância na-

cional (Espin), em 
decorrência da pan-
demia de covid-19, 
independentemente 
do prazo de execu-
ção dos contratos. 
 
Na justificativa, o 
governo argumenta 
que a prorrogação 
seria imprescindí-
vel para a continui-
dade do dinamismo 
dado aos proces-
sos de aquisição de 
vacinas, insumos, 
bens e serviços des-
tinados à vacinação. 
 
Os deputados apro-
varam o parecer da 
relatora, deputa-
da Carmen Zanot-
to (Cidadania-SC), 
que argumentou 
que a prorrogação 
“dá segurança ju-
rídica a todas as 
ações contratuais” 
relativas ao com-
bate da pandemia. 
 
A deputada argu-
mentou ainda que a 
prorrogação das re-
gras de exceção vão 
ajuda a completar 
o esquema vacinal 
do país, atingindo 
mais de 70% da po-
pulação mais da me-
tade da população 
brasileira prevista 
para ser vacinada. 

 
“O ideal é que a va-
cinação seja realiza-
da de maneira com-
pleta ao menos em 
um percentual da 
população que supe-
re 70%, para que a 
imunidade coletiva, 
chamada por alguns 
de “imunidade de 
rebanho”, seja atin-
gida e, assim, inter-
rompida a transmis-
são sustentada do 
vírus”, argumentou. 
 
A relatora acatou 
ainda uma emenda 
do deputado Jorge 
Solla (PT-BA), que 
autoriza recontratar, 
renovar ou prorro-
gar por um ano os 
contratos dos mé-
dicos intercambis-
tas do Projeto Mais 
Médicos vencidos 
ou que irão vencer. 
“A atuação desses 
profissionais tem 
sido fundamental no 
controle da pande-
mia”, disse Zanotto. 
 
Outro ponto aprova-
do, determina que o 
pagamento de pro-
dutos e serviços seja 
efetuado apenas ao 
contratado, vedado o 
pagamento a tercei-
ro não integrante da 
relação contratual.

Matéria segue agora para o Senado
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Reunião da Undime discute parceria entre Estado 
e municípios na Educação

Parceria garante mais de R$ 500 mil para reforma 
de CEMPI  

Estudantes desenvolvem plataforma Open Data 
para divulgação de dados da microrregião

Na quarta-feira (3), a 
Secretaria de Educação 
de Mogi Mirim partici-
pou da reunião mensal 
da Undime (União dos 
Dirigentes Municipais 
de Educação do Estado 
de São Paulo). O encon-
tro ocorreu no Centro 
Educacional “Alberto 
de Souza”, em Estiva 
Gerbi. Representaram 
Mogi Mirim a secretá-
ria de Educação, Ana 
Lúcia Bueno Peruchi; a 
gerente, Célia Ataíde e 
a supervisora de esco-
la, Seomara Pinto Gue-
des. Também estiveram 
presentes dirigentes da 
cidade anfitriã, Estiva 

Gerbi, além de Mogi 
Guaçu, Itapira e Con-
chal, que compõem o 
polo local. Pedreira e 
Santo Antônio de Posse 
enviaram representan-
tes a convite da Direto-
ria de Ensino – Região 
Mogi Mirim.
Isto porque a pauta do 
encontro teve como 
foco a apresentação de 
informações por parte 
da dirigente regional de 
ensino, Regina Navas 
Santos. Foram tratados 
assuntos relacionados 
ao Estado em conjun-
to com os municípios, 
sobretudo em um viés 
de parceria entre es-

tas esferas de governo. 
Regina informou que a 
primeira Avaliação de 
Fluência Leitora 2021 
teve o prazo prorrogado 
até o dia 12 de novem-
bro. O exame objetiva 
analisar o desempenho 
individual na leitura e 
compreensão de textos 
escritos para diagnos-
ticar eventuais lacunas 
no processo de alfabeti-
zação durante o período 
de pandemia.
O calendário de pro-
vas do Saresp (Sistema 
de Avaliação de Ren-
dimento Escolar do 
Estado de São Paulo), 
em nível estadual; e do 

Saeb (Sistema de Ava-
liação da Educação Bá-
sica), em nível nacional, 
também foi abordado, 
com orientações sobre 
as aplicações.
O retorno das aulas pre-
senciais, com a exposi-
ção de números e pro-
jeções, além de nortes 
para que os municípios 
executem a conclusão 
do atual ano letivo e o 
planejamento para o 
próximo também esti-
veram em debate, bem 
como os projetos de 
desenvolvimento pro-
jetados entre Estado e 
cidades, como o Painsp 
(Plano de Ações Inte-

gradas do Estado de 
São Paulo).
Segundo Regina, na 
prática, serão alteradas 
as diretrizes da forma 
de adesão e formaliza-
ção da pactuação dos 
programas de Regime 
de Colaboração promo-
vidos pela Seduc-SP, 
com a ideia de substi-
tuir o instrumento Con-
vênio pelo modelo de 
Termo de Compromis-
so.“Os trâmites para 
formalização de Ter-
mos de Compromisso 
serão totalmente infor-
matizados, fornecendo 
transparência e celeri-
dade ao processo”.

O calendário escolar 
para 2022, anunciado 
pelo Estado exatamen-
te no dia 3, foi outro 
assunto e serve de base 
para os municípios de-
finirem as suas próprias 
agendas. As aulas no 
Estado ocorrerão entre 
2 de fevereiro e 23 de 
dezembro. O cronogra-
ma ainda prevê reces-
sos ao final do primeiro 
e terceiro bimestres. As 
férias serão mantidas 
nos meses de julho e 
janeiro. Também estão 
previstos dois períodos 
para recuperação nas 
férias entre 4 e 21 de ja-
neiro e 11 e 22 de julho.

Na manhã desta quin-
ta-feira (4), a Prefeitu-
ra anunciou a reforma 
do Centro Educacional 
Municipal de Primeira 
Infância (CEMPI) For-
tunata Bertolazzo Alba-
no, localizada no bairro 
Santa Cruz, Zona Oeste.
O comunicado foi fei-
to através de coletiva 
de imprensa, no Salão 
Vermelho da Estação 
Educação. A reforma 
ocorre após acordo en-
tre o SAAE (Serviço 

Autônomo de Água e 
Esgotos) e as empresas 
Promoval 07 Empreen-
dimentos Imobiliários 
SPE Ltda e Promoval 
SPE 10 Villa Francesa 
Ltda.
A obra prevê a troca 
de todo o telhado e das 
caixas d’água, revisão 
hidráulica e elétrica, 
reparo gerais nas sa-
las, pintura interna e 
externa e ampliação do 
refeitório para a melhor 
acomodação das crian-

ças. O valor destinado 
para a reforma será de 
R$ 533.500,84 e o pra-
zo para a conclusão é de 
três meses.
A mesa principal foi 
composta pelo Prefeito 
Paulo Silva; pela vere-
adora Mara Choquetta 
– representando a Câ-
mara Municipal; pelo 
presidente do Saae; 
Paulo Tarso de Souza; 
pela secretária de Edu-
cação, Ana Lúcia Bueno 
Peruchi; pelo secretá-

rio de Obras, Habitação 
Popular e Mobilidade 
Urbana, Paulo Roberto 
Tristão, pela diretora 
do CEMPI, Marlene de 
Campos; pelo diretor 
da Promoval Incorpo-
radora, Nicolai Louis 
Barbosa Besse e pelo 
diretor da Pátria Cons-
trutora, Emerson Muzi. 
Os vereadores Luzia 
Cristina Cortes No-
gueira e Dirceu Paulino 
também participaram 
da cerimônia.
O CEMPI foi inaugu-
rado em 1990 e so-
freu com os desgastes 
do tempo. As paredes 
apresentam muitas 
marcas de infiltração, 
entre outros proble-
mas que inviabilizam a 
presença de estudantes 
e servidores. Com esta 
urgente necessidade 
de melhorias, a creche 
será reformada e atra-
vés de contrapartida, 
em um acordo firmado 
entre o Saae e a empre-

sa de empreendimentos 
imobiliários.
A incorporadora é res-
ponsável pela implan-
tação de dois empreen-
dimentos imobiliários 
no município, a “Villa 
Francesa LIS”, na Ave-
nida Pedro Botesi e a 
“Villa Francesa IRIS”, 
na Rua Lourenço Fran-
co Campos. Assim, te-
ria a obrigatoriedade, 
de acordo com as dire-
trizes fixadas para os 
empreendimentos, de 
doar 600 metros de tu-
bulação específica para 
a execução do reforço 
da adutora de água tra-
tada na área.
Como o SAAE já alte-

rou todo o sistema de 
distribuição de água na 
região, o valor orçado 
para a tubulação será 
revertido na reforma 
do CEMPI, garantindo 
qualidade, segurança e 
conforto para os alunos 
da unidade. O acordo 
foi oficializado através 
da Lei n° 6.359, apro-
vada na Câmara Mu-
nicipal, publicada no 
início de outubro e que 
autoriza o acordo técni-
co entre a autarquia e a 
incorporadora, substi-
tuindo a obrigação ini-
cial pela obrigação de 
reformar o prédio da 
escola, fornecendo ma-
terial e mão de obra.

Integrando o ecossistema 
de inovação, jovens estu-
dantes criaram um site 
Open Data, que objetiva 
a customização de dados 
para oferecer uma ferra-
menta útil que fortaleça 
a cidadania por meio de 
uma infraestrutura de di-
vulgação pública confiá-
vel e atualizada.
A plataforma Mogi Open 
Data é colaborativa e re-
ferente à microrregião de 
Mogi Guaçu. O site, admi-
nistrado pelos estudantes 
guaçuanos Catarina Doi-
go, Ana Julia Trevisan, 
Pedro Vinicius Paliares de 
Freitas, Vinicius Zamario-
la Setin e Thenysson Ma-
tos, foi apresentado aos 

secretários de Governo, 
Ivan Pinheiro, e de Rela-
ções Institucionais, Alair 
Junior, durante reunião 
na Prefeitura na última 
terça-feira, 9 de novem-
bro. 
O encontro foi promo-
vido pelo vereador de 
Mogi Mirim, João Victor 
Gasparini, que é amigo 
pessoal dos estudantes e 
também esteve presente 
na reunião. “A Mogi Open 
Data surgiu com a mis-
são de facilitar o acesso 
à informação ao público 
sem abandonar o rigor e a 
transparência. Facilitan-
do a compreensão geral e 
descomplicada dos dados 
relacionados a cidade de 

Mogi Guaçu, principal-
mente sobre a COVID-19”, 
disseram os jovens. “Com 
transparência e rigor leva-
mos informação por meio 
de figuras e infográficos 
de fácil entendimento a 
partir de dados coletados 
em fontes oficiais onde 
qualquer cidadão com 
acesso à internet pode se 
informam e se organizar 
melhor com informações 
em tempo real”, expli-
caram. Com evidentes 
características embrio-
nárias de uma Startup, a 
Mogi Open Data oferece 
também ferramentas que 
auxiliam em estratégias 
de planejamento urbano 
e cidades inteligentes.

O encontro ocorreu no Centro Educacional “Alberto de Souza”, em Estiva Gerbi

O CEMPI foi inaugurado em 1990 e sofreu com os desgastes do tempo

O CEMPI foi inaugurado em 1990 e sofreu com os desgastes do tempo

Fotos: divulgação
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Prefeitura de Mogi Mirim e diretoria da Lindsay discutem 
ações de desenvolvimento regional

Parceria com Sebrae fortalece empreendedorismo em Mogi

Locação de moradia social é oficializada no município

Mais duas regiões constam na agenda das audiências do 
Plano Diretor

Assistência Social, servidores e munícipes serão capacitados para atuarem na inclusão produtiva, incentivando as pessoas a se tor-
narem aptas ao empreendedorismo

Assistência Social, servidores e munícipes serão capacitados para atuarem na inclusão produtiva, incentivando as pessoas a se 
tornarem aptas ao empreendedorismo

Para ter acesso ao programa, os beneficiários são definidos com base em informações coletadas e analisadas minuciosamente 
pelo Conselho Municipal de Habitação e a Secretaria de Assistência Social

O Plano Diretor decide o futuro da cidade e a participação da população é fundamental

Política

Desenvolvimento alia-
do à tecnologia. Essas 
foram os temas aborda-
dos pelo Prefeito Paulo 
Silva e o Diretor Geral 
da Lindsay Brasil Edu-
ardo Navarro, na quin-
ta-feira (4), em reunião 

realizada na unidade 
mogimiriana da multi-
nacional. Instalada no 
Distrito Industrial Luiz 
Torrani, a fábrica e os 
setores relacionados à 
área produtiva aten-
dem a América do Sul. 

Na prática, o encontro 
tratou de assuntos que 
envolvem melhorias no 
local. De acordo com a 
empresa, Mogi Mirim 
se tornou um polo in-
dustrial e uma região 
estratégica para negó-

cios.
Na ocasião, o Prefeito 
esteve acompanhado 
do Secretário de Obras, 
Paulo Roberto Tristão 
e da Secretária de Re-
lações Institucionais 
Maria Helena Scudeler 

de Barros. O Gerente 
de Manufatura Lucas 
Francisco e a Gerente 
de Suprimentos, am-
bos da Lindsay, tam-
bém participaram do 
encontro. “Tivemos um 
encontro extremamen-

te positivo, pois esta-
mos trabalhando por 
projetos que tragam o 
desenvolvimento re-
gional, o que resultará 
no avanço de nossa ci-
dade”, frisou o Prefeito 
Paulo Silva.

Incentivo ao empreen-
dedorismo, desburo-
cratização e prestação 
de consultorias. Com 
esse objetivo, a Prefei-
tura assinou uma série 
de Termo de Compro-
misso com o Sebrae 
(Serviço Brasileiro de 
Apoio às Micro e Pe-
quenas Empresas) 
nesta sexta-feira (5), 
em evento realizado 
na Estação Educação. 
Além disso, houve 
também a assinatura 
do voucher referen-
te as consultorias que 

serão aplicadas pela 
FESPSP (Fundação 
Escola de Sociologia e 
Política de São Paulo). 
Para firmar a parceria, 
as discussões ocorre-
ram no decorrer deste 
ano sob a coordenação 
da Secretaria de Go-
verno. A partir de ago-
ra, a 1ª etapa da parce-
ria passa a vigorar no 
município.
Dentre as diversas me-
didas adotadas, duas 
frentes já serão anali-
sadas imediatamente. 
Em parceria com a Se-

cretaria de Educação, 
noções de empreen-
dedorismo serão im-
plementadas na grade 
curricular do ensino 
fundamental, e com a 
Secretaria de Assistên-
cia Social, servidores e 
munícipes serão capa-
citados para atuarem 
na inclusão produtiva, 
incentivando as pesso-
as a se tornarem aptas 
ao empreendedorismo.
No pacote de consul-
torias assinadas estão 
inclusos instrutoria 
para modernização ad-

ministrativa, acompa-
nhamento da Sala do 
Empreendedor, bem 
como parcerias com o 
setor de reciclagem, 
com as cooperativas 
Coopervida (Coopera-
tiva de Trabalho Vida 
Nova de Mogi Mirim) 
e Coopermogi (Coo-
perativa de Trabalho 
de Beneficiamento de 
Materiais Recicláveis), 
dentre outras. “A par-
ceria com o Sebrae é 
fundamental para o 
estímulo ao empreen-
dedorismo. E, o nosso 

projeto prevê retomar 
o auxílio de gestão às 
atuais cooperativas 
existentes e também 
permitir a formação 
dos alunos através da 
educação empreende-
dora”, destacou o Pre-
feito Paulo Silva.
Além do Prefeito, tam-
bém participaram do 
evento o Diretor de Ad-
ministração e Finanças 
do Sebrae, Guilherme 
Campos; o Vice-Presi-
dente da Câmara Mu-
nicipal, Geraldo Ber-
tanha; o secretário de 

Governo, Massao Hito, 
o Presidente da Acimm 
(Associação Comercial 
e Industrial de Mogi 
Mirim) José Luiz Fer-
reira, o gerente do es-
critório regional do Se-
brae, Marcos Kremer 
e o representante da 
FGV da macro região 
de Campinas, Junior 
Vitale. As vereadoras 
Luzia Cristina Cortes 
Nogueira e Mara Cho-
quetta e o vereador 
Marcos Antônio Fran-
co também participa-
ram da cerimônia.

A Prefeitura oficializou, 
nesta quinta-feira (4), 
a destinação das uni-
dades de locação social 
às famílias em situação 
de vulnerabilidade so-
cial. O projeto, coor-
denado pela Secretaria 
de Obras, Habitação 
Popular e Mobilidade 
Urbana, disponibiliza 
moradias temporárias 
às famílias carentes. O 
objetivo é garantir dig-
nidade de vida e condi-
ções sociais adequadas 
para a estruturação e 
independência socioe-
conômica de seus inte-
grantes.
A cerimônia ocorreu na 
Estação Educação com 
a presença do Prefeito, 
Paulo Silva; da vere-
adora Mara Choquet-
ta – representando a 
Câmara Municipal; do 
secretário de Obras e 
Habitação Popular e 
Presidente do Conselho 
Municipal de Habitação 
Popular, Paulo Roberto 
Tristão acompanhado 

pelas assistentes sociais 
Mônica Silva e Priscila 
Valim, além da assis-
tente social e Vice-Pre-
sidente do Conselho 
Municipal de Assistên-
cia Social, Cíntia Fan-
tagussi. Os vereadores 
Ademir Junior e Dirceu 
Paulino também parti-
ciparam da cerimônia.

As residências foram 
construídas em três 
quadras pertencentes 
à Prefeitura, localiza-
das na rua Sebastião 
Euzébio de Oliveira, 
no Jardim Paulista, na 
Zona Norte. No total, 
15 famílias poderão ser 
beneficiadas com a lo-
cação social, o que re-

sultará no atendimento 
de cerca de 75 pessoas. 
Atualmente, nove mo-
radias estão habitadas.
A construção recebeu 
investimentos prove-
nientes do Fundo Muni-
cipal de Habitação, com 
custo aproximado de 
R$ 2 milhões, e foram 
realizadas pela empresa 

R. Maluf Engenharia & 
Construções Ltda.
Para ter acesso ao pro-
grama, os beneficiá-
rios são definidos com 
base em informações 
coletadas e analisadas 
minuciosamente pelo 
Conselho Municipal de 
Habitação e a Secreta-
ria de Assistência So-

cial. O prazo de ocupa-
ção da unidade é de 24 
meses, podendo haver 
renovação pelo mesmo 
período.
O município também já 
disponibiliza 12 outras 
residências de locação 
social, sendo três no 
Jardim Linda Chaib e 
nove no Sehac, na Zona 
Leste. Em todos estes 
casos de atendimento 
social, o contrato não 
pode ser convertido 
para compra e venda 
das moradias.
O Prefeito Paulo Silva 
ressaltou a importância 
das moradias popula-
res e o trabalho que a 
Prefeitura vem desen-
volvendo em prol da 
habitação na cidade. 
“Mesmo em um mo-
mento de dificuldades 
financeiras para todo 
o mundo, Mogi Mirim 
pode colher hoje os re-
sultados de uma gestão 
empenhada nos avan-
ços sociais”, frisou o 
Prefeito Paulo Silva.

Teve início na quin-
ta-feira (4) o crono-

grama de audiências 
públicas do Plano 
Diretor. Após passar 

por Martim Francis-
co e pela região Cen-
tro-oeste, a agenda 

desta semana come-
çou na Zona Norte. 
Na terça-feira (9), a 
EMEB “Prof. Geraldo 
Philomeno”, no Jar-
dim Bicentenário, foi 
o palco do encontro. 
Na quinta-feira (11), 
será a vez da região 
Sul, com audiência 
na EMEB “Profª He-
lena dos Santos Al-
ves”, no Maria Bea-
triz. Já na sexta-feira 
(12), a reunião pú-
blica compreenderá 
a Zona Leste, com a 
EMEB “Prof. Alfredo 
Bérgamo” como sede. 

As três audiências co-
meçam às 19h. Os en-
contros seguirão até 
o dia 20 de novem-
bro, quando aconte-
cerá a plenária, com 
os delegados eleitos, 
encerrando progra-
mação.
O Plano Diretor de-
cide o futuro da ci-
dade e a participa-
ção da população é 
fundamental. Ajude 
no planejamento de 
Mogi Mirim para os 
próximos anos. Apre-
sente propostas e su-
gestões para a sua re-

gião através do email 
gerencia.spu@mogi-
mirim.sp.gov.br.
Para participar das 
audiências basta fa-
zer a inscrição em Ht-
tps://forms.gle/uR-
F k H V3 c X i j p X b Y z 7 . 
Também é possível 
acessar o texto e os 
mapas contendo as 
propostas para a dis-
cussão do Plano Di-
retor em Https://dri-
ve.google.com/drive/
f o l d e r s / 1 B t h M q R -
-CWVXhElQnJqLn-
typgxhgDE_Rb?us-
p=sharing



Sexta
12 de Novembro de 20218 Correio do Povo

Prefeitura emite ordem de serviço e reforma na UBS 
Maria Beatriz será iniciada

Saúde abre agendamento para 3ª dose a pessoas com 
mais de 64 e imunossuprimidas acima dos 18 anos

Hospital Municipal de Mogi Guaçu promove mais uma 
etapa de mutirão de catarata

Covid-19: aplicação dos imunizantes será nos períodos 
da manhã e tarde, em todas as UBSs  

Saúde

O Prefeito Paulo Sil-
va e o secretário de 
Obras, Paulo Rober-
to Tristão, assina-
ram, na quinta-feira 
(5) a ordem de servi-
ço para o início das 
obras de reforma na 
UBS (Unidade Básica 

de Saúde) Dr. Nor-
berto Araújo Coelho, 
situada na Rua Juve-
nal Toledo, 120, Ma-
ria Beatriz, na Zona 
Sul.
Com início progra-
mado para a próxima 
semana, a reforma re-

ceberá investimentos 
de R$ 202.900,00, 
provenientes de re-
cursos do Finisa (Fi-
nanciamento à In-
fraestrutura e ao 
Saneamento) através 
da CEF (Caixa Econô-
mica Federal). A em-

presa Bramer Cons-
trutora e Paisagismo 
Eirelli terá o prazo de 
seis meses para con-
clusão dos serviços. 
Durante a assinatura, 
realizada na própria 
UBS, o Prefeito es-
teve reunido com os 

funcionários, grupo 
que aguardava a rea-
lização dos serviços, 
bem como os mora-
dores da região. “Es-
tamos empenhados 
em garantir um espa-
ço acolhedor e pro-
pício ao atendimento 

da população”, des-
tacou. O projeto pre-
vê a troca de pisos, 
reforço da estrutura 
de fundação, abran-
gendo reparos nas 
trincas existentes nas 
paredes, além de pin-
tura de todo o prédio.

A Secretaria Munici-
pal de Saúde abre na 
próxima sexta-feira, 
dia 12 de novembro, 
agendamento para 
aplicação da terceira 
dose da vacina contra 
a Covid-19 em pessoas 
com mais de 64 anos. 

Para receber o refor-
ço, todos precisam ter 
completado o esquema 
vacinal há pelo menos 
seis meses, indepen-
dentemente do tipo 
de antígeno recebido 
na primeira e segunda 
doses. Também será 

atendido nesta eta-
pa o grupo de pesso-
as imunossuprimidas 
com mais de 18 anos. 
Neste caso, é neces-
sário um intervalo de 
mais de 28 dias desde 
a 2ª dose. O agenda-
mento será aberto a 

partir das 8h e poderá 
ser feito pela internet, 
em https://vacina.
mogiguacu.sp.gov.br, 
e pela central telefôni-
ca, em (19) 3811-7275. 
Serão disponibiliza-
das, nesta fase, 3.840 
doses. Até o momen-

to, 236.845 vacinas 
foram aplicadas em 
Mogi Guaçu desde o 
início da campanha, 
no final de janeiro. São 
121.682 pessoas aten-
didas com pelo menos 
uma dose do imuni-
zante. 101.423 pessoas 

receberam duas doses 
e 3.992 com o antí-
geno de dose única. 
Além disso, 9.748 do-
ses adicionais de re-
forço foram aplicadas, 
segundo balanço da 
Secretaria de Saúde 
até o último dia 6.

A superintendência do 
Hospital Municipal Dr. 
Tabajara Ramos agen-
dou para a próxima 
sexta-feira, 12 de no-
vembro, a última etapa 
do mutirão de catarata 
desse ano. Outros dois 
mutirões foram reali-
zados em maio e agos-
to. Por conta da pan-
demia da Covid-19, as 
cirurgias estão sendo 
feitas na Santa Casa, 
sendo a equipe con-
tratada pela Secretaria 
Municipal de Saúde e 
pela superintendência 

do HM. A compra das 
lentes também consta 
do processo licitatório 
vigente. 
Nessa etapa, 50 pa-
cientes serão opera-
dos. Eles aguardam 
cirurgia do segundo 
olho, sendo que o pri-
meiro foi feito durante 
o mutirão de agosto. 
O ano será fechado 
com o atendimento de 
250 pacientes duran-
te os mutirões.  “Nós 
fizemos a contratação 
da equipe e a compra 
das lentes para a rea-

lização dos mutirões 
nesse ano. Como nos-
so centro cirúrgico 
ainda está sendo utili-
zado para atendimen-
to dos pacientes com 
Covid-19, os pacientes 
estão sendo atendidos 
na Santa Casa”, co-
mentou o superinten-
dente do HM, Wagner 
Cezaroni. 
Segundo ele, a previ-
são é de que as cirur-
gias de catarata vol-
tem a ser realizadas 
no Hospital Municipal 
no próximo ano. As-

sim, apenas as lentes 
serão adquiridas, uma 
vez que as cirurgias se-
rão feitas pela própria 
equipe do HM.  “Com 
o retorno das cirurgias 
de catarata no HM nós 
poderemos ampliar 
esse atendimento e, 
caso seja necessário, 
teremos condições de 
contratar outra equi-
pe para atendimento 
da demanda”, explicou 
ao informar que existe 
uma demanda de cerca 
de 400 pacientes para 
o próximo ano. 

Horário: 8h às 10h30 
e 13h às 15h30
Local: UBS Parque 
do Estado II (exclusi-
vamente Coronavac)
 
1ª DOSE
É destinada para to-
dos os adultos (com 
idade igual ou supe-
rior a 18 anos) que 
ainda não tomaram 
nenhuma vacina.
 
2ª DOSE
No mesmo local 
acontecerá a aplica-

ção da 2ª dose da Co-
ronavac.
-------
Horário: 8h às 10h30 
e 13h às 15h30
Local: todas as UBSs 
(Unidades Básicas de 
Saúde)
 
1ª DOSE
É destinada para to-
das as pessoas com 
idade entre 12 e 17 
anos que ainda não 
tomaram nenhuma 
vacina.
 

2ª DOSE
- AstraZeneca
Intervalo entre a 1ª e 
2ª doses foi reduzido 
para 8 semanas (56 
dias).
- Pfizer
Adolescentes (12 a 17 
anos): Intervalo en-
tre a 1ª e 2ª doses foi 
reduzido para 8 se-
manas (56 dias).
Adultos (18+): Inter-
valo entre a 1ª e 2ª 
doses foi reduzido 
para 3 semanas (21 
dias).

 
3ª DOSE:
– Pessoas maiores de 
60 anos que tomaram 
a 2ª dose há mais de 
seis meses
– Pessoas com alto 
grau de imunossu-
pressão e que este-
jam com mais de 28 
dias do recebimento 
da 2ª dose. Deverá 
apresentar compro-
vante da situação da 
saúde.
– Profissionais de 
saúde que tomaram 

a 2ª dose nos meses 
de fevereiro, março e 
abril, em Mogi Mirim
 
DOCUMENTAÇÃO
 
1ª DOSE
A pessoa deverá 
apresentar RG, CPF, 
comprovante de resi-
dência, além de reali-
zar o pré-cadastro no 
site Www.vacinaja.
sp.gov.br. A ficha do 
Vacivida, disponível 
em Http://www.mo-
g i mi r i m.s p .g o v .b r/

covid, também de-
verá ser apresentada 
preenchida.
 
2ª E 3ª DOSES
É obrigatória a apre-
sentação do RG, CPF 
e comprovante da va-
cina anterior. Para os 
pacientes com alto 
grau de imunossu-
pressão também de-
verá ser acrescentado 
o relatório médico. E 
para profissionais de 
saúde, a comprova-
ção do vínculo.

Até o momento, 236.845 vacinas foram aplicadas em Mogi Guaçu desde o início da campanha, no final de janeiro

Nessa etapa, 50 pacientes serão operados


